

Revisan al alza previsión de crecimiento (El Reforma 28/04/10)

Revisan al alza previsión de crecimiento (El Reforma 28/04/10) Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México. Foto: Archivo Banxico espera que para 2011 haya una expansión económica entre 3.2 y 4.2 por ciento Arturo Rivero Ciudad de México (28 abril 2010).- La economía mexicana podría crecer entre 4 y 5 por ciento en 2010, pronosticó Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México. En la presentación del informe trimestral de inflación para el periodo enero-marzo, el funcionario señaló que el pronóstico se basa en una mejoría en las perspectivas económicas para Estados Unidos y en la evolución reciente de la actividad económica en el País. Todo esto sugiere que en 2010 el PIB en México crecerá por encima de lo proyectado en el trimestre previo, señaló. El Banco Central espera una inflación de hasta 5.25 por ciento para el año. Se prevé que en 2010 la economía mexicana podría alcanzar un crecimiento entre 4 y 5 por ciento, mientras que en el reporte previo se estimaba entre 3.2 y 4.2 por ciento. En tanto que para 2011 se espera una expansión económica entre 3.2 y 4.2 por ciento. Carstens detalló que derivado de la situación de Grecia y de Europa seguramente en esos países se tendrá que realizar un ajuste fiscal. Sin embargo, descartó una afectación importante para México, ya que el País tiene algunas ventajas que le permitirán protegerse de un posible impacto de esa situación. Resaltó que se tiene a favor la acumulación de reservas que se está llevando a cabo por parte del Banco de México, la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y sobre todo, el manejo de la deuda que ha llevado a cabo con éxito el Gobierno federal. En este último punto, resaltó que México no enfrenta un monto importante de vencimientos que en un momento dado volviera más vulnerable al País. Respecto al programa de acumulación de reservas, Agustín Carstens señaló que no prevé cambios, desechando expectativas del mercado de posibles modificaciones en el plan. "Yo me atrevería a decir que, por el momento, los objetivos se han cumplido y no habría una necesidad aparente para cambiar", dijo Carstens a periodistas. México reanudó recientemente un mecanismo para acumular una mayor cantidad de reservas internacionales y protegerse de alguna eventual volatilidad en los mercados. Por otra parte, Banxico informó que la tasa de interés referencial se mantiene en 4.5 por ciento.